

„ Wer sich keine Zeit nimmt,
der läuft am Leben vorbei.“
(Fred Ammon)



Liebe Mitstreiter*innen, liebe Läufer*innen, liebe Kolleg*innen,...

lange haben wir die Entscheidung vor uns her geschoben, haben gehofft und überlegt, ob wir unsere Veranstaltung „vereint laufen“ am 4. September durchführen können oder nicht. Die letzten Wochen, aber auch die nach wie vor ungewisse weitere Entwicklung der Situation bzw. der Rahmenbedingungen haben uns diese Entscheidung nun ein Stück weit abgenommen.

Jeder, der schon einmal eine große Veranstaltung geplant hat, weiß, wie viel Zeit und Vorbereitung dazu gehören. Seit Mitte März stand unsere Arbeitsgruppe praktisch still: Treffen konnten nicht stattfinden, Gespräche mit Partnern nicht geführt und nötige Verträge nicht geschlossen werden. Zum einen, weil es einfach nicht möglich war, zum anderen, weil sich die Prioritäten für uns alle plötzlich verschoben hatten. Allein diesen Verzug aufzuholen, ist für uns mittlerweile fast unmöglich geworden. Dazu kommt, dass es noch bis 31. August eine Allgemeinverfügung für Großveranstaltungen gibt. Was danach wird? Keiner von uns kann das aktuell einschätzen. Sicher ist aber, dass wir die gestellten Anforderungen an den Infektionsschutz nur schwer umsetzen können. Angefangen bei der Toilettennutzung bis hin zum Catering. Und wer die ersten beiden Male dabei war, weiß, dass es nicht nur auf der Strecke schwer sein dürfte, einen Mindestabstand einzuhalten. Denn eins ist auch klar: „vereint laufen“ ist eine Veranstaltung für die Familie, aber genauso für Kolleg*innen und Freunde. Wir wollen die gemeinsame Zeit genießen und nicht ständig darauf achten, ob der andere weit genug von uns entfernt steht. Und uns ist wichtig: keiner der Teilnehmer*innen und freiwilligen Helfer*innen soll sich an diesem Tag unsicher fühlen.

Unsere Arbeitsgruppe wird sich nun auf das kommende Jahr konzentrieren: 2021 soll es wieder ein „vereint laufen“ geben! Da sind sich nicht nur die Mitglieder der AG einig, sondern das wünschen sich auch die Geschäftsführer*innen der Liga-Verbände.

Sportliche Grüße

das Organisationsteam von „vereint laufen“

www.liga-chemnitz.de

Eine Aktion der Liga der Spitzenverbände der Freien Wohlfahrtspflege in Chemnitz

